

PEDESTRISMO

Los corredores guipuzcoanos ante el Campeonato de España

A poco más de quince días de la fecha señalada para el campeonato español de pedestrismo, los atletas guipuzcoanos no descuidan su preparación.

La Federación regional y las Sociedades deportivas Gimnástica de Ulía, Fortuna y Real Sociedad de Football mantienen vivo el calor de los crossman.

Dos pruebas de selección se verificarán en nuestra ciudad.

La primera pasada mañana, domingo, organizada por la Gimnástica, tendrá el mismo recorrido que el celebrado últimamente. Salida del domicilio social, vuelta al barrio de Gros y frente al hospital de Manteo para seguir a Jai Alai, Lizardi-Berri, Pelizar y Alai-eche, omitiendo la ascensión de la colina de Pelizar a Gargallo-enea, y continuando por la carretera general hasta Ategorrieta y de aquí subir por el camino viejo del tranvía de Ulía, hasta Berga-enea. Desde aquí a la Glorieta y a la meta, que estará instalada frente al domicilio social.

La salida se dará el próximo domingo a las once de la mañana.

Todos harán el mismo recorrido, sin distinción entre seniors y neófitos, y la F. G. de Atletismo ha citado para esta prueba a los atletas siguientes:

Beloqui, campeón de Guipúzcoa; García, Coll, Iradi, Acebal, Ayerra, campeón de neófitos y ya con categoría de primers; Navarro, Guridi, Vidarte, López-Acón y Elberdin.

la mañana.

Todos harán el mismo recorrido, sin distinción entre seniors y neófitos, y la F. G. de Atletismo ha citado para esta prueba a los atletas siguientes:

Beloqui, campeón de Guipúzcoa, García, Coll, Iradi, Acebal, Ayerra, campeón de neófitos y ya con categoría de primers: Navarro, Guridi, Vidarte, López-Acón y Elberdin.

PEDESTRISMO

Los corredores guipuzcoanos ante el Campeonato de España

A poco más de quince días de la fecha señalada para el campeonato español de pedestrismo, los atletas guipuzcoanos no descuidan su preparación.

La Federación regional y las Sociedades deportivas Gimnástica de Ulía, Fortuna y Real Sociedad de Football mantienen vivo el calor de los crossman.

Dos pruebas de selección se verificarán en nuestra ciudad.

La primera pasada mañana, domingo, organizada por la Gimnástica, tendrá el mismo recorrido que el celebrado últimamente. Salida del domicilio social, vuelta al barrio de Gros y frente al hospital de Manteo para seguir a Jai Alai, Lizardi-Berri, Pelizar y Alai-eche, omitiendo la ascensión de la colina de Pelizar a Gargallo-enea, y continuando por la carretera general hasta Ategorrieta y de aquí subir por el camino viejo del tranvía de Ulía, hasta Berga-enea. Desde aquí a la Glorieta y a la meta, que estará instalada frente al domicilio social.

La salida se dará el próximo domingo a las once de